



A Lourdes avec un groupe de pèlerins de la Belgique

LOURDES, France - Du 14 au 20 juillet, j'ai guidé un groupe de pèlerins à Lourdes. Au total, 25 personnes ont assisté au pèlerinage, et c'était un groupe mixte venant des différentes provinces de Flandre. De nos jours, presque tous les diocèses de Belgique organisent le pèlerinage à Lourdes en été. Ils viennent généralement en grands groupes et sont accompagnés de nombreux bénévoles. Ces diocèses emmènent leurs pèlerins dans des trains spéciaux qui se rendent directement à Lourdes. De cette manière, les pèlerins n'ont pas à se soucier de changer de train ou de déplacer leurs bagages d'un train à l'autre. Ces diocèses prennent également des pèlerins malades, alités et en fauteuil roulant dans les trains. Le pèlerinage est bien organisé et de nombreux jeunes volontaires sont extrêmement heureux d'accompagner ces personnes vulnérables.

Nous, montfortains, voyageons avec ces diocèses dans le même train et ils ont la gentillesse de nous attribuer quelques places. Comme les pèlerins venaient de différentes provinces, nous avons organisé un bus pour les récupérer à différents endroits et les amener à la gare. Nous nous sommes tous retrouvés à l'entrée de la gare puis je me suis chargé de guider le groupe vers le quai et le compartiment. Avec la bénédiction de Dieu cette année, nous avons eu un pèlerinage fructueux sans difficultés qui surgissent souvent à cause du temps chaud ou pluvieux. En fait, les pèlerins ont été coopératifs et ont montré beaucoup d'intérêt à connaître notre spiritualité et l'histoire de la vie de Montfort.

Dès le début de notre pèlerinage, nous leur avons fourni des livres contenant des éléments spirituels montfortains qui les amènent à vivre les moments de grâce vécus par sainte Bernadette à Lourdes. Notre programme quotidien a été conçu de manière à aider les pèlerins à faire l'expérience de la présence de Dieu dans ce lieu saint, ancrée dans l'apparition de Notre

Mère. Moi, en tant que guide, je les ai aidés à vivre un moment de paix, de grâce et de communion enraciné dans la spiritualité montfortaine. Je leur ai fait savoir pourquoi l'organisation du pèlerinage fait partie intégrante du charisme et de la mission montfortaine. Notre voyage de foi de cinq jours à Lourdes et le voyage de deux jours en train sont devenus pour nous des moments de grande opportunité pour initier les pèlerins à notre riche spiritualité.

De plus, mes entretiens et mes conseils spirituels ont mis en évidence l'importance de Marie dans notre vie chrétienne et pour grandir dans la sainteté. Je leur ai expliqué pourquoi Marie peut être un moyen de confiance pour connaître Jésus et pour s'unir à Jésus, l'Éternelle Sagesse Incarnée. J'étais vraiment satisfait de la réponse des gens quand nous sommes arrivés au dernier jour où j'ai exhorté l'importance de renouveler nos promesses baptismales pour nous réconcilier avec Dieu en Jésus et pour restaurer notre relation avec Dieu dans le lieu de pèlerinage marial de Lourdes. Quand je leur ai demandé s'ils étaient prêts à signer un contrat avec Dieu après avoir lu les promesses baptismales en pleine conscience et compréhension, tous ont dit oui.

De même, mon explication de l'importance de renouveler les promesses baptismales a frappé beaucoup d'entre eux et sont prêts à le faire chaque année. Avec enthousiasme, ils ont même demandé les dates du pèlerinage de l'année prochaine. Le dernier jour, j'ai prêché un court sermon sur pourquoi Marie doit être vénérée et comment cette vénération est fidèle au message de l'Évangile. Les pèlerins ont apprécié mon sermon et quelques personnes qui l'ont vu en ligne m'ont envoyé un mot d'appréciation pour avoir expliqué la signification de Marie dans les paroles de Montfort. Selon moi, les pèlerinages nous offrent des occasions opportunes pour enseigner aux gens l'importance du renouvellement des promesses baptismales et de la consécration à Jésus par Marie.

P. Neolean JAMES RAJ, SMM